

2022年5月10日

関係各位

社会福祉法人中心会  
理事長 浦野正男  
児童養護施設 中心子どもの家  
所長 丹 清

新型コロナウイルス感染者(入所児童)の発生について

(6)

本日5月10日(火)、入所児童1名の感染が判明しましたので、次の通り時系列でご報告致します。

(これまでの累計：職員5名、入所児童8名)

- (1) 5月9日(月)の夕方、当該入所児童に感染を疑われる症状(熱、喉の痛み)が出現しました。症状が出現してすぐに、個室での隔離・静養を開始しました。
- (2) 5月10日の午前中、医療機関での抗原検査の結果が「陽性」と判明しました。通院後は、生活区域を離れたところに隔離・静養場所を移しました。  
当施設の入所児童・職員の体調に異変はないことから、現段階では感染経路は不明です。

以上の状況から、当該入所児童と生活区域を同じくする入所児童(7名)と関連する職員(2名)の検体を5月10日(火)に採取し、検査機関に発送しました。その検査結果は、明日に判明する見込みです。結果がわかり次第、お知らせします。

保健所と密接に連絡を取り合い、助言を頂きながら感染が拡大しないよう努めております。

皆様には大きなご心配をお掛けし申し訳ございませんが、引き続き感染防止に最大限の努力を払いますので、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。